



Viethen ARCHITEKTEN

www.viethen.de

Einfamilienhaus Heinsberg, Oberbrucher Straße

Strenge Linien und klare Proportionen sollen das Einfamilienhaus in der Tradition „der roten Moderne“ modern, aber zeitlos machen. Rotblaubunter, hart gebrannter Ziegelstein mit Kohleschmolz ist ein traditioneller Baustoff aus dem Ringofen der Firma Gillrath aus Erkelenz. Mit zurückliegender, dunkler Fuge und in Kombinaion mit anthrazitfarbenen Aluminiumfenstern wirkt das Haus ruhig und zurückhaltend.

Alle Wohnräume haben große Glasschiebetüren und sind zum streng angelegten Garten hin orientiert. Auch innen besticht die Gestaltung durch ihre Reduktion auf das Wesentliche. Großformatige geschliffene anthrazitfarbene Granitplatten, breite Eichendielen und weiß gestrichener Putz sind das ideale Umfeld für die gegenstandslose Malerei. Die Einbaumöbel aller Räume bis hin zur Küche weisen die gleiche Linienführung und Proportion auf.



Einfamilienhaus Heinsberg, Oberbrucher Straße

